

## **COMUNICADO**

Respecto al trágico accidente ocurrido en la víspera en la carretera de conexión del distrito de Cahuac hacia la provincia de Yarowilca, EsSalud Huánuco hace de conocimiento a la opinión pública lo siguiente:

- Enterados de este lamentable suceso, EsSalud dispuso el inmediato traslado de dos ambulancias a la zona para apoyar las referencias de los pacientes heridos.
- En el Hospital de EsSalud Huánuco se encuentran los heridos Yeny Tarazona Tucto, de 37 años, y cuatro menores de edad, quienes vienen recibiendo atención eficiente y oportuna.
- En la madrugada de hoy han sido intervenidos los pacientes de iniciales JGT, de 8 años de edad, quien presenta compromiso vascular, y la menor de iniciales TBA, de 15 años. Ambos han sido atendidos por el servicio de traumatología y se les ha realizado cura quirúrgica y reducción cruenta.
- EsSalud Huánuco viene realizando las coordinaciones necesarias para referir a un hospital de mayor complejidad a los pacientes de iniciales RTT de 14 años, y LRH de 13, quienes presentan traumatismo encéfalo craneano grave, por los diagnósticos críticos que presentan.

## **Relación de heridos atendidos en EsSalud Huanuco.**

### **1. Profesora: Yey Tarazona Tucto: de 37 años presenta**

Hemo neurotorax izquierdo

Anemia severa por sangrado, se le ha transfundido una unidad de sangre

Politraumatizada mas tec moderado a grave

Cefalohematoma

### **2. JGT: 8 años**

Politraumatizado.

Luxofractura expuesta de codo izquierdo

A descartar lesión vascular

### **3. LMRH: 13 años**

Politraumatizada

Tec grave

Cefalohematoma izquierdo

Edema cerebral

Trauma torácico

Neumotorax izquierdo

### **4. RTT: 14 años**

Politraumatizado

Tec grave

Hemorragia sub dural

Hemorragia sub aragnoideo occipitotemporo parietal derecha

Fractura bóveda de cráneo

Cefalohematoma gigante

Edema cerebral

Fractura de hombro derecho



**5. ÁTB: 15 años**

Politraumatizada

Luxación de cadera derecha